

Stadtsanierung "Orstkern Ost"

Gut besucht war die Bürgerinformationsveranstaltung am Mittwoch vergangener Woche in der Bibrishalle. Bestuhlt war die Mehrzweckhalle für insgesamt 96 Personen, allerdings mussten gleich zu Beginn, dank des regen Interesses der beteiligten Bürger*Innen, weitere Sitzplätze geschaffen werden. Nach Begrüßung durch Bürgermeister Daniel Vogt und Corina Dörner von der Stadtverwaltung führte Lisa Kieferle zusammen mit ihrer Kollegin Sophia Ungerer von der Wüstenrot Haus- und Städtebau GmbH anhand einer Präsentation durch den Abend.

Im Zuge der Bürgerbeteiligung zu den vorbereitenden Untersuchungen wurden insgesamt 355 Eigentümer*Innen angeschrieben. Hierzu wurden alle im Abgrenzungsbereich Beteiligten zur Mitarbeit anhand eines Fragebogens gebeten. Rund 170 Rückmeldungen gingen bis zum 10.05.2023 bereits ein.

Zu Beginn des Infoabends erfuhren die Bürger*innen den aktuellen Stand zum Sanierungsgebiet "Ortskern Ost" und der Ziele. Anschließend hatten die Besucher*innen die Möglichkeit aktiv an zwei Workshops teilzunehmen und ihre Interessen und Anregungen kund zu tun. Im ersten Bürgerdialog ging es um die Verortung von Stärken und Schwächen im Abgrenzungsgebiet. Im zweiten Teil wurden zu den verschiedenen Themenfeldern wie z.B. "Bauen und Wohnen", "Umwelt und Energie" oder "Kulturelles und Freizeit" die Konkreten Maßnahmen besprochen. Zum Schluss wurde noch über die Fördermöglichkeiten der privaten Maßnahmen sowie die erhöhte steuerliche Abschreibungsmöglichkeit informiert und die Voraussetzungen dafür genannt.

Im nächsten Schritt muss nun der Gemeinderat über die geförderten Maßnahmen und deren Höhe Beschluss fassen, bevor mit der Umsetzung dieser begonnen werden kann. Die Stadtverwaltung freut sich schon heute auf eine rege Beteiligung aller Eigentümer*Innen im Sanierungsgebiet.

Weitere Informationen zum Sanierungsgebiet "Ortskern Ost" finden Sie direkt auf der Homepage der Stadt Herbrechtingen.





